

per E-Mail von: Marco Fischer

Gesendet: 21. Januar 2020

An: Georg Ninic

Betreff: Feedback zu brainLight

Hallo lieber Georg,

Ich wollte dir noch kurz mein Feedback mit brainLight zukommen lassen:

Als ich das erste mal von brainLight gehört hatte, konnte ich mir nicht wirklich vorstellen, wie so ein System zur Entspannung führen kann. Durch Georg Ninic, einen sehr guten Freund von mir, hatte ich dann die Möglichkeit, brainLight auszuprobieren und ich war sofort begeistert. Schon nach der ersten kurzen Sitzung von 15 min stand mir die Entspannung förmlich ins Gesicht geschrieben. Und auch die weiteren Sitzungen waren einfach Klasse und nach einem stressigen Tag ideal, um „runterzufahren“. Ich kann brainLight wirklich jedem wärmstens empfehlen.

Viele Grüße und einen guten Start in die Woche

Marco